
平成 17年度 第 14回つつじが丘統一自治会役員会 議事録

日  時

場  所

出席者数

欠席者数

平成 18年 3月 4日 (土 )

集会所

26名

1名

19:00～ 20:15

1.議 題

①第 13回役員会議事録の確認

②統一自治会長より

③事務局長より

④各専門部担当より

⑤各事務局担当より

⑥各単位自治会長より

⑦その他

2.議 事

①第 13回役員会議事録の確認

訂正なく、承認された。

②統一自治会長より、

。1年間の自治会役員活動に対するおネLの言葉があった。

・石亀神社歩道脇のベンチの設置に対し、 3名 の方からお礼の連絡があったとの報告が

あった。

・バス通り (1, 2,4, 7丁 目)の街路樹の剪定が完了したとの報告があった。

・東広場のフェンスの改修作業が完了したとの報告があった。

・西広場の植樹の完了とネームプレー トの取り付けの報告があった。
。1, 2丁 目のカーブミラー 7カ所を市 (市役所防災課窓日)に移管し、破損 した際

は市にて修理を行ってもらうことになったとの報告があった。

・ 18年度事務局長は、 6丁 さんに内定済み。また会計監査は、規約では現在

の 17年度自治会長から2名選ぶことになっているので、 1丁 さんと5丁

さんが候補者となりました。正式には、4月 の定例総会で承認されることになる。
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③事務局長より、

。「新班長説明会会場レイアウト」の説明があり、当日3月 12日 (日 )10時 より集

会所で総会資料の配布 (自 治会長のみ)と 12時 30分より新班長説明会の会場準備

(事務局員・福祉委員長のみ)の出席の依頼があった。

・「第 31回定例総会運営の役割分担について」「定例総会配列表」の説明があり、承

認された。

④ 各専門部担当より

i)環境担当者より、

。「～ペットを飼 うためのルールを守りましょう～」が作成され、回覧することが承認

された。     /
五)防災担当者より、

・特になしとの報告があつた。

血)文体担当者より、

・特になしとの報告があった。

市)広報担当者より、

・特になしとの報告があつた。

v)福祉委員長より、

。2月 27日 に市の社協の会議に出席した。その中で、国や県の財政が厳しくなり、社

協の予算も18年度より厳しくなるとの報告があつた。

⑤ 各事務局担当より

i)ま ちづくり協議会担当者より、

・特になしとの報告があつた。

五)体育指導員担当者より、

。明日3月 5日 の各務原シティーマラソンに参加のお願いがあつた。

五)青少年育成担当者より、

・特になしとの報告があつた。

市)ふれあいセンター管理担当者より、

・特になしとの報告があつた。

v)総務担当者より

・集会所のすべての備品にテプラにて管理ナンバーを付け、経歴がわかるようした。

これを今後継続するように引継ぎ事項としたいと報告があった。このことについては、

統一自治会長よりお礼の言葉があつた。
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宙)会計担当者より、

・「平成 18年 2月 度予算実績」、「平成 18年 2月 度出納報告」の報告があった。

・総会資料 2号議案  「平成 17年度一般会計決算報告」、総会資料 4号議案  「平成

18年度一般会計予算 (案)」 の説明があり、承認された。また、明日会計監査を行 う

との報告があつた。

③ 各単位自治会長より

i)1丁 目自治会長より、

・特になしとの報告があった。

通)2丁 目自治会長より、

・特になしとの報告があった。

面)3丁 目自治会長より、

・特になしとの報告があった。

    市)4丁 目自治会長より、

・特になしとの報告があった。

v)5丁 目自治会長より

・ 5丁 目会計担当者より、統一自治会会計担当者の各単位 自治会への運営費配布時期

が非常に良かつたので、これを来年度の引継ぎ事項としてほしいとのお願いがあつた。

このことについては、引継ぎ事項としているとの返答があつた。

宙)6丁 目自治会長より、

・カーブミラー設置の窓口に関する確認があった。

前)7丁 目自治会長より、

・赤十字の寄付金募集についての質問があつた。このことについては、 1軒 500円
だつたが、平成 18年度より全世帯対象で 1軒当たり400円 となり、今まで通 りに

各班長が 1軒ずつ集金するか、または各単位 自治会にて一括にするかを各単位 自治会

の判断で行つてほしいとの返答があった。

     価)8丁 目自治会長より、

。「～ペットを飼 うためのルールを守 りましょう～」の回覧作成に対するお礼の言葉が

あった。

⑦ その他 (連絡事項)

・統一自治会長より、[坂祝バイパス鵜沼北インターチェンジ建設に対する提言書]に
優先順位を付け、市に再提出を行った。その回答が有 り次第回覧をする予定との案内

があつた。
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